passions, le délai à recourir à l'homme de l'art en temps convenable, etc., toutes autant de causes de déchéance qu'il faut combattre énergiquement par une prompte vulgarisation des connaissances pratiques de l'hygiène qui a également pour objet le développement de l'homme dans ses facultés morales et physiques.

Un coup-d'œil sur les progrès de l'hygiène en Europe et chez nos voisins suffira pour nous convaincre de la nécessité de l'application d'une science qui tendra puissamment à diminuer les proportions anormales de la mortalité parmi nous.

La religion et l'hygiène ayant des intérèts concordants, nous comptons sur l'appui des messieurs du clergé, de la profession, des instituteurs, de la presse et de la société en général, et tous sans aucun doute, s'empresseront de répondre à cette juste demande et contribueront ainsi à donner plus de crédit et d'intérêt à cette publication. Comme l'hygiène enseigne également à diriger la santé et l'éducation physique des enfants, nous espérons que les Dames et particulièrement les mères, encourageront une œuvre qui intéresse si hautement leur intelligence et leur cœur. Aussi nous avons la certitude qu'elles s'empresseront de s'abonner au plus tôt.

Quelques médecins dévoués, se chargent de la rédaction de ce journal, qu'ils s'efforceront de rendre aussi intéressant que possible.

Le Guide Sanitaire sera publié mensuellement.

Le prix de l'abonnement est de \$2.00 par année.

S'adresser à MM. Tandif & Tuncotte, éditeurs-propriétaires, nº 57½, rue St. Gabriel, (entre les rues Notre Dame et St. Jacques,) Montréal.